バスの乗り方・交通バリアフリー教室 in 八街市立朝陽小学校

千葉運輸支局では、令和元年11月14日(木)、八街市地域公共交通協議会と共催した「バスの乗り方・ 交通バリアフリー教室」を八街市立朝陽小学校4年生63名を対象に開催しました。

「バスの乗り方教室」では、普段バスに乗る機会の少ない子供たちに、ノンステップバスを利用してバスの乗り方や、バスを利用する際のマナーを学んでもらいました。

また、「交通バリアフリー教室」では、車いす及び視覚障がい者の疑似体験を行いました。

[開催概要]

- ●日 時:令和元年11月14日(木)9:30~12:00
- ●場 所:八街市立朝陽小学校
- ●参加者:八街市立朝陽小学校 4年生 63名
- ●主 催:千葉運輸支局 及び 八街市地域公共交通協議会
- ●協 力: (社福)八街市社会福祉協議会/八街市教育委員会 (一社)千葉県バス協会/ ちばフラワーバス(株) 特別養護老人ホームハーモニー/八街わらの里 デイサービスセンター楽花/ゆるるか



【オリエンテーション風景】

[プログラム]

- ●オリエンテーション
- ●「バスの乗り方教室」
- ・乗降の方法/運賃の支払方/乗車中のマナー



- 車椅子利用体験、視覚障がい者疑似体験
- ●まとめ



【バスの乗り方教室の様子】









【交通バリアフリー教室の様子】



【閉会の様子】

参加者の感想

- 最初は車いすとバスの乗り方は簡単だと思っていたけど、やってみたらすごく難しかったです。
- ・目の不自由な人や車いすの人がいたら、手伝ってあげたり、横断歩道で目が見えない人がいたら 一緒に渡ったりしたいと思います。
- ・バスの乗り方教室は、とても説明が分かりやすかったです。 など